

9. a) Aufgrund des demografischen Wandels fehlen vor allem altersgerechte Wohnungen. Wenn es dafür mehr Angebote gäbe, könnte mehr Familienwohnraum im Bestand frei werden. Ich bin dafür, entsprechende Möglichkeiten zu schaffen und die Senioren darüber zu informieren und zu unterstützen.

sehr wichtig weniger wichtig interessiert mich nicht

b) Angebot an Senioren: Wenn innerstädtische Immobilien verkauft/vermietet werden, sollen Mieter/Käufer bevorzugt werden, die im Gegenzug dem Wohnungsmarkt eigene, zwischenzeitlich nicht mehr bedarfsgerechte Immobilien (oder auch Bauplätze) in Neckarsulm zur Verfügung stellen.

sehr wichtig weniger wichtig interessiert mich nicht

10. Wenn städtische Immobilien (außer Ladengeschäfte) verkauft/vermietet werden, soll Wohnungsnutzung Vorrang vor gewerblicher Nutzung haben.

sehr wichtig weniger wichtig interessiert mich nicht

11. Interkommunale Zusammenarbeit bei der Bereitstellung von Bauland analog den gemeinsamen Gewerbeparks und auch hier flächenschonendes Vorgehen ist für mich:

sehr wichtig weniger wichtig interessiert mich nicht

12. Der konsequente Ausbau des öffentlichen Personennahverkehrs und eines Radwegenetzes ist für mich eher dazu geeignet, den zunehmenden Individualverkehr aus der Innenstadt fernzuhalten, als der Neubau von Straßen (-anbindungen) und Parkhäusern.

sehr wichtig weniger wichtig interessiert mich nicht

13. Um mehr Natur in die Innenstadt zu bringen, ist der Stadtpark mit Renaturierung der Sulm zwischen Pichterich und Deutschordensplatz für mich:

sehr wichtig weniger wichtig interessiert mich nicht

14. Kann ich mir vorstellen, dass interkommunale Zusammenarbeit auch dazu führen kann, dass Wohnen, Arbeiten, Kinderbetreuung und die Nutzung von Sportstätten und kulturellen Einrichtungen ebenfalls interkommunal organisiert und finanziert werden?

ja nein

Flora
Stimmzahl